
Tlc/Bassanini:Per Cdp ok a rete Ngn ma solo se unica e redditizia Nella mission 
Cassa c'è l’ infrastrutturazione del Paese  
 
Roma, 7 mag. (Apcom) - La Cassa depositi e prestiti potrebbe essere disponibile a 
partecipare al progetto di rete in fibra ottica presentato oggi da Fastweb, Wind e Vodafone 
poiché la sua Mission prevede anche l'infrastrutturazione del Paese ma la condizione 
principale che la Cdp pone è che la "redditività sia certa e adeguata" e che questa rete sia 
unica. Lo dice il presidente della Cassa, Franco Bassanini interpellato da Apcom.  
 
"La Cassa depositi e prestiti - spiega Bassanini - ha tra le sue missioni fondamentali 
l'infrastrutturazione del Paese e la rete 'Ngn' è una dei grandi asset infrastrutturali del Paese 
e sicuramente rientra nelle nostre missioni. Secondo, la Cdp ha tra le sue missioni di 
contribuire alla crescita e alla competitività del Paese e la rete Ngn è uno dei driver della 
crescita e della competitività di ciascun Paese. Quindi - aggiunge - la partita in linea 
principio non può non vedere la Cdp interessata se ce ne sono le condizioni perché è uno dei 
grandi strumenti per infrastrutturare il Paese e far crescere la sua competitività". Il secondo 
aspetto, sottolinea, "è che la Cdp però non è un gestore di risorse del contribuente. La Cassa 
non è un ente pubblico ma ormai una società privata sia pure partecipata dallo Stato che 
gestisce risorse private: quasi 200 miliardi di risparmi postali delle famiglie. L'altra parte 
sono risorse raccolte su mercato da investitori o risparmiatori che hanno sottoscritto bond 
della Cassa".  
 
Per cui, aggiunge, "le condizioni per un nostro intervento sono che ci sia un progetto che dia 
una redditività certa e adeguata visto che noi utilizziamo risparmio delle famiglie". Posta 
questa condizione, aggiunge, "l'altra questione è che in Italia, salvo pochissime situazioni 
eccezionali, come il centro di Milano e Roma e qualche piccola area, non c'è spazio per 
avere due reti Ngn alternative tra loro per quanto riguarda l'ultimo miglio. Questo perché - 
dice - non è pensabile che ci siano le condizioni perché entrambe siano redditizie una volta 
che mercato si distribuisce tra le due".  


